

MONTAGEANLEITUNG
Abdeckkappen- Set Radmutter / Felge Ø=35mm

ASSEMBLY INSTRUCTIONS
Caps- Set wheel nut / rim Ø=35mm



MN1050GB / MN1050MB / MN1050SI

Benötigtes Werkzeug:

Zur Montage des Abdeckkappen-Sets wird folgendes Werkzeug benötigt:

Innensechskantschlüssel 6mm
Drehmomentschlüssel min. bis 25Nm
Schraubendreher 5mm

Stellen Sie das Fahrzeug auf den Hauptständer auf einem ebenen, festen Untergrund ab und sichern Sie das Fahrzeug gegen umfallen.

Tools needed:

The following tools are required to assemble the cover cap set:

Allen wrench 6mm
Torque wrench min. up to 25Nm
Screwdriver 5mm



Place the vehicle on the main stand on a level, solid surface and secure the vehicle against falling over.

Bild 1-2

Mit einem geeignetem Schraubendreher die zentrale Abdeckkappe anheben und abnehmen.



Picture 1-2

Using a suitable screwdriver, lift the central cover cap and remove it.



Bild 3-4

Die Moto Nostra Abdeckkappe mit der Öffnung parallel zum Rad ansetzen und bis zum Anschlag in die Bohrung schieben.



Picture 3-4

Place the Moto Nostra cap with the opening parallel to the wheel and push it into the hole as far as it will go.



Bild 5-6

Lösen Sie zunächst nur eine der fünf Radschrauben mit einem 6mm Innensechskantschlüssel und entnehmen diese zusammen mit den Sicherungselementen aus dem Rad.



Picture 5-6

First loosen only one of the five wheel bolts with a 6mm Allen key and remove it from the wheel together with the locking elements.



Bild 7-8

Nehmen Sie die Unterlegscheibe und Sicherungsscheibe von der Schraube ab.
Anschließend stecken Sie die Schraube durch den Halter der Abdeckkappe, so dass der Kopf der Schraube im Halter liegt.



Picture 7-8

Remove the washer and lock washer from the screw.
Then insert the screw through the cover cap holder so that the head of the screw is in it.



Bild 9-10

Stecken Sie zuerst die Sicherungsscheibe und danach die Unterlegscheibe wieder auf die Gewindeseite der Schraube auf.
Befestigen Sie die Schraube in der Radnabe mit einem Anzugsmoment von 22-25Nm.



Picture 9-10

First put the lock washer and then the washer back onto the threaded side of the screw.
Fasten the screw in the wheel hub with a tightening torque of 22-25Nm.



Entfernen Sie nun die verbliebenen vier Radschrauben aus dem Rad und verfahren wie unter Bild 5 bis 10 beschrieben.

Now remove the remaining four wheel bolts from the wheel and proceed as described in Pics. 5 to 10.

Bild 11-12

Sind alle Halter montiert, befestigen Sie Abdeckkappen mit dem beiliegendem Vielzahn Schlüssel.

Picture 11-12

When all holders are mounted, fasten cover caps with the enclosed multi-tooth wrench.

